

CAPITANES

Foco a Banxico

Hay mucha expectativa en lo que dirá la Gobernadora del Banco de México (Banxico), **Victoria Rodríguez Ceja**, durante la Convención Bancaria 88 que arranca hoy.

No sólo por su discurso sobre la conducción de política monetaria, la trayectoria esperada de la inflación y su postura ante la desaceleración económica, sino por otros temas relevantes para el sector financiero.

Uno de ellos es la expansión de los servicios digitales, donde están por verse las diferentes iniciativas que se desplegarán para consolidar el uso de pagos digitales en la economía.

En cuanto a promoción de la competencia y eficiencia en servicios, Banxico ha desarrollado diversos proyectos e iniciativas como la plataforma para que los consumidores puedan realizar y recibir ofertas personalizadas de crédito, la regulación de créditos asociados a la nómina y, el más reciente, el registro de comisiones.

En la plataforma de créditos personalizados, Banxico trabaja con cinco bancos para su puesta en marcha y con tres de ellos ya está a punto de concluir pruebas de conectividad.

Se espera que la plataforma sea un mecanismo para lograr una mejora efectiva en las condiciones de otorgamiento de crédito para los usuarios.